



Sicherer Schulweg



Besonders am Anfang eines Schuljahres ist es wichtig, dass die Kinder morgens und mittags sicher unterwegs auf dem Weg zur Schule bzw. nach Hause sind. Deshalb haben die 1. Klassen ein Training absolviert, wie sie sich im Straßenverkehr richtig zu verhalten haben:

1) Wie überquere ich die Straße möglichst sicher?



--> Ich schaue links, rechts, links und gehe geradeaus über die Straße.



2) Wann darf ich über die Ampel gehen?

--> *Ich warte, bis die Ampel grün anzeigt, nehme mit dem Autofahrer Blickkontakt auf und gehe erst dann los!*

3) Wie verhalte ich mich am Zebrastreifen?

--> Ich nehme erst mit dem Autofahrer Blickkontakt auf, bevor ich die Straße auf dem Zebrastreifen überquere.



4) Wie bin ich im Dunkeln möglichst gut sichtbar?

--> Mit Hilfe heller Kleidung und Reflektoren bin ich im Straßenverkehr gut für andere sichtbar!

All diese Fragen und vor allem deren Antworten sind wichtig, um im Straßenverkehr Unfälle zu vermeiden!

